

TALBIZZE



BIENVENUE
DANS UNE
NOUVELLE ÈRE...



DUO SYNTHPOP

DEUX FRÈRES

Les deux frères toulousains ont fait connaître leur duo synthpop TREIZE en 2019 avec leur premier EP « SPLEEN ». Fortement influencés par les groupes New Wave et électro des années 80, les frères composent, réalisent eux-mêmes leurs clips et leurs visuels, et ont également créé leur propre label.

Leurs références : Depeche Mode, Kraftwerk, Visage, Kavinsky, TR/S, Indochine...

Après avoir “effleuré le spleen” avec leur premier EP, TREIZE nous invite à rejoindre la ZONE 57.

Le duo a enchaîné plusieurs concerts soigneusement choisis (le Métronum, le Taquin, première partie d’Arnold Turboust, la Foire de Marseille, GREEN PINK! Festival) et ont suscité un intérêt médiatique certain : interviews sur RTL2, FMR, Radio Campus, France Bleue, Culture 31, Intramuros....

DÉPART POUR UNE
NOUVELLE ÈRE

ZONE 57

*Embarquez à bord de notre bolide rouge.
Partons loin de cette sombre planète,
Vers un univers dont les seules limites sont
celles de notre imaginaire.
Un monde où, enfin, nous pourrions être
nous-mêmes.*

Le morceau "ZONE 57", qui inaugure l'ère très 80's de leur futur album, nous invite à rejoindre un monde en opposition avec la dureté du nôtre ; un monde éloigné de la sombre actualité de notre planète.

D'autres singles sortiront rapidement, notamment un featuring avec Magyd Cherfi (groupe Zebda). Les deux frères seront en tournée en 2023.



ZONE 57

CONTACTS

MAIL

treize.production.musique@gmail.com

SITE

treize-musique.com

